

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 7**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim**  
**am 20.03.2007**

**Straßenbezeichnung "An den Maulbeeren"**

---

Hiermit stelle ich den Antrag den Weg oder Straße Rieslingstraße bis zu den Brücken, Richtung Wiesengrund offiziell den Namen "AN DEN MAULBEEREN" zu geben und mit einem Straßenschild zu versehen.

Vielleicht in historischer Gestaltung.

Begründung:

Beiderseits dieses Weges wurden 1938 Maulbeeren gepflanzt. Seit dieser Zeit gab es eigentlich immer nur die Bezeichnung für diesen Weg „An den Maulbeeren“ .

Durch den Lauf der Ölleitung 1958 wurde ein Teil der Maulbeeren entfernt. Die letzten fielen dem Bau der ICE Strecke zum Opfer. Somit hat man die Bezeichnung „An den Maulbeeren“ vergessen.

Wir haben sie wieder gepflanzt, die Morus alba u. nigra 2006. An beiden Böschungen.

Deshalb wäre die Straßenbezeichnung „An den Maulbeeren“ richtig.

**Beschluss Nr. 0030**

Antragsgemäß beschlossen.

**Verteiler:**

Dez IV / Amt 66  
101200 z.d.A.

Scharf  
Ortsvorsteher